

**ACTA Nº067.-** En la ciudad de Rivera, a los veintisiete días del mes de julio de dos mil veintidós, siendo la hora 18.30, se reúne en forma Extraordinaria la Junta Departamental de Rivera, en la Sala de Sesiones, Gral. José G. Artigas Nº1025, bajo la Presidencia de su titular Sr. Edil José María Antuña, actuando en Secretaría Sr. Secretario General Domingo Techeira, y la asistencia de los siguientes Sres. Ediles: Heber Freitas, Elizabeth Rodríguez, Larry Martínez, Manola Brant, José L. Pereira, Alaídes Olivera, Fabricio Méndez, Luciano Machado, Esteban Quiroz, Clovis Padilla, Adriana Ocaño, Italo Guarisco, Roberto Machado, Adrián Ferreira, Fabián Chilis, Rosario Acuña, Ramón Camps, Carlos Da Silva, Graciela da Rosa, Elsa Muniz, Juan Sanguine, Álvaro Carneiro, Fernando Sander, Walter Paz, Richar González, Sendy Barreto, Nuri Rodríguez, Carlos Morais Jorge, Edgar Leivas, Laura Domínguez, Jorge D. Barros, César Montejo, Priscila Vellozo, Fanny Araújo, Jehovanna Lembo, Antony Meneses, Jin Tan Meng, Gustavo Núñez de Moraes, Yolanda Machado, Edis Moraes, Nancy Suárez, Margarita García, Froilán González, Leonardo Grossi, Nelson Rodríguez, Macarena Mello, Marta Diniz, Alejandra Rabaza, María Viera Ramos y Waldemar Mancebo.- **Sr. Presidente:** Buenas Tardes, Sres. Ediles, siendo la hora 18.35 minutos, damos inicio a la sesión extraordinaria del día 27/07/2022.- **ÚNICO ASUNTO:** “Realizar un homenaje al Plantel y Cuerpo Técnico de la Selección de Fútbol de Rivera, por el gran desempeño y la obtención del título de Campeones del Litoral Norte”.- **Sr. Secretario:** Sr.

Presidente de la Junta Departamental de Rivera, Sr. José María Antuña.  
Por la presente solicito a usted, basado en el Art. 14 del Reglamento Interno de la Junta Departamental de Rivera, que se realice una sesión de homenaje al plantel y cuerpo técnico de la Selección de Fútbol de Rivera, por el gran desempeño y la obtención del título de Campeones del Litoral del Norte, después de muchísimos años. Saluda a usted, atentamente, Camila González, edil departamental, Sebastián Sum, edil departamental.- Sesión Ordinaria, Acta N°050. Junta Departamental de Rivera, resuelve: por mayoría (28 votos en 29 presentes) aprobar la solicitud formulada por los Sres. Ediles antes citados para la realización de un homenaje al plantel y cuerpo técnico de la Selección de Fútbol de Rivera por el gran desempeño y la obtención del título de Campeones del Litoral Norte. Domingo Techeira (Srio. Gral.), Edil José María Antuña (Pte.).- **Sr. Edil**  
**Marco A. Da Rosa:** Voy a hacer una solicitud para pasar a régimen de comisión general y poder recibir a los homenajeados de hoy, al cuerpo técnico y a algunos integrantes de la Selección de Rivera.- **Sr. Presidente:** está a consideración el pase a comisión en régimen general, por la **Afirmativa, unanimidad 29 votos.** Hacemos ingresar a los invitados.-.-.-  
**Sr. Presidente:** primero que nada darle la bienvenida al Cuerpo Técnico, a la Liga de Futbol, a los jugadores que muy bien representaron a la Celeste del Norte, y bueno, gracias a ellos tuvimos el campeonato del Litoral Norte.- **Sra. Edil Laura Domínguez:** muy buenas noches, Sr. Presidente, compañeros Ediles. Bienvenidos a todo el cuerpo técnico y a los chiquilines de la selección. La verdad que es un gusto tenerlos en esta

Casa, por todo lo que llegaron a presentar y representan para el futbol riverense ¿verdad? Lograron que la camiseta se haya metido nuevamente en el corazón de los riverenses. La verdad que el esfuerzo, la entrega y la garra para superar todas las adversidades que se presentaron fueron la verdad un estandarte que las cosas, cuando se quiere se pueden, cuando se trabajan se pueden lograr. Solamente quería felicitarlos, chiquilines. Decirles que, desde esta Casa, cuentan con el apoyo; y que de aquí en delante creo que no solamente desde aquí, desde la Junta Departamental sino también desde la Intendencia, desde las empresas, todos se deben unir para colaborar con lo que es el futbol de Rivera. Porque con todas las adversidades que ustedes tuvieron, poco entrenamiento, días de lluvia, bueno, etc., ustedes conocen mejor que cualquier uno de nosotros por todo lo que enfrentaron, y nos trajeron ese título después de 28 años, chiquilines. La verdad que se merecen un aplauso bien grande de todos nosotros y de la población de Rivera que los acompañó, los supo acompañar. No es poca cosa. Lograron que los hinchas de Rivera volvieran al Estadio. Que tuvieran ganas de ir a alentar a la selección y fue mérito de ustedes y del cuerpo técnico por, bueno, vuelvo a repetir, por la garra que pusieron. Y bueno, chiquilines, decirles eso, que es un gusto recibirlos, y que adelante siempre, siempre. Y que el futbol riverense hoy es muy bien visto y eso es gracias a ustedes, y que espero que las empresas y todos quienes pudieron ver ese logro comiencen a contribuir con todo el futbol, futbol infantil, porque sabemos todo lo que favorece el futbol en la vida de nuestros niños y adolescentes. Una política social creo

que de las mejores es invertir en futbol, en deporte, es salud y también es disciplina y es también un camino seguro para nuestros jóvenes. Es eso, buenas noches, chiquilines. Gracias. Y al cuerpo técnico también, a todos los que integran.- **Sr. Edil Sebastián Sum**: buenas noches a todos, y bueno, ¿qué decirles?, Laura ya describió perfectamente todo lo que sentimos nosotros. La verdad que simplemente decirles gracias por devolvernos la ilusión, por devolvernos la alegría, y gracias por representar tan bien al Departamento y dejarlo allá arriba, que hacía 28 años que no nos pasaba esto; y bueno, ojalá que aquí en adelante puedan seguir y puedan traer muchos más títulos para nuestro pequeño Departamento. Muchas gracias.- **Sr. Edil Fernando Araújo**: Gracias, Presidente y a los invitados. Habrán escuchado ustedes cuando el Secretario leyó que esta sesión fue convocada por 28 en 29 presentes, o sea, que hubo un voto en contra de esta sesión extraordinaria. Y ese voto en contra fue de esta Banca, y tiene una motivación muy especial. No es que ustedes no merezcan un homenaje, al contrario, es que ustedes han logrado esto pese a todas las adversidades que han tenido, y pese a no haber políticas a nivel municipal en apoyo al principal de los deportes que es el futbol. Yo no le quito el mérito al automovilismo y los camioneros que manejan, no conozco a ningún camionero de Rivera jugando en la Fórmula 1, pero sí conozco a riverenses jugando en las primeras ligas del futbol mundial. Es el deporte, el futbol, el principal de los deportes, a nivel nacional y a nivel local. Rivera-Livramento, que es una ciudad única, que el Dr. Rodríguez Navarro, en un gran libro sobre nuestro

Departamento dijo que era una ciudad con dos barrios; es el lugar en el mundo donde se festejó más un campeonato del mundo, cinco veces Brasil, dos veces Uruguay, y si le metemos las dos olimpiadas nueve veces, en el mundo, no hay lugar en el mundo donde haya festejado tantas copas del mundo. Este ámbito es el más laureado del mundo; y para eso nosotros tenemos que entender que el futbol necesita ser atendido y ser contemplado como el principal de nuestro deporte. Para eso tiene que haber políticas de deporte de gente que conozca el futbol. Yo cuando lo veo a Ariel Vettorello, cuando lo veo a Freddy, cuando lo veo al presidente, cuando lo veo a estos muchachos jóvenes que están empezando, y vemos toda una larga trayectoria de esfuerzo, ¡lo que cuesta poner un equipo de futbol en la cancha!, ¡lo que cuesta montar un equipo para que después los mejores vayan a la selección! ¡Lo que cuesta para aquellos que fueron a la selección jugaran primero en el futbol infantil, y recorrieran todo el país, con el beneficio de las tortas fritas y de la rifa que hace la madre, y los beneficios para que ustedes lleguen a este lugar! Y ustedes han obtenido esto pese a no haber políticas del deporte a nivel oficial. Hace muchos años que Rivera ha dejado de tener esas políticas sociales. ¿Y por qué voté en contra?, voté en contra porque yo creo que los gobiernos homenajean cuando votan en los presupuestos, que es la ley madre, quizás algunos de ustedes los más jóvenes no sepan ¡ah, esto es cosa de los políticos!, no, todo es política, política de deporte que ha estado ausente durante muchísimos años en Rivera. Nosotros tenemos una visión, este grupo de ciudadanos que está al otro lado sin desmerecer la

buenas intenciones y la buena fe de los gobernantes que integran el partido de la mayoría, que reconozco esa buena intención de hacer este merecido homenaje; pero, el homenaje que hace los gobernantes es cuando tiene que aplicar políticas sociales. Cuando vota el presupuesto, cuando nosotros votamos el presupuesto, y acá la gente se levanta rápidamente y ni sabe lo que vota y no estudia el presupuesto, no sabe qué para el deporte, para el estadio no serán dados los recursos necesarios. Nosotros tenemos una visión distinta. No discrepamos con los otros, son tan riverenses como nosotros, pero nosotros tenemos una visión del vestuario, de saber lo que es el esfuerzo que hace el deportista, de saber lo que es estar en el banco de suplentes y sufrir de haber trabajado toda la semana y después llegar y no jugar. Y el esfuerzo que hace el dirigente de dejar sus cosas propias para ir a atender a su club o en el caso de la liga de fútbol de Rivera. Nosotros tenemos una visión de la Intendencia, del gobierno municipal volcado a la principal política social que es el deporte, y en especial el FUTBOL, EL FUTBOL. ¡Rivera y el Uruguay es fútbol! Miren la movida que hizo Nacional con el tema de Suárez, la importancia que tiene. ¿Por qué?, porque el fútbol es, además de un gran negocio, es pasión, es la pasión que sienten los dirigentes, que siente una figura señera del deporte y del periodismo como Freddy Silva, o Ariel Vettorello, eterno dirigente en la liga del fútbol de Rivera, el eterno secretario que todos nos asesoraba, nos ayudaba y nos enseñaba. Nosotros tenemos una visión, no digo que sea la mejor, pero es una visión distinta de lo que se debe hacer por el deporte. La Intendencia puede hacer y mucho, no sólo

homenaje. El mejor homenaje cuando votamos los presupuestos y les asignamos recursos para que le den a los clubes, y esa es una tarea que lo puede hacer la Intendencia, las mejores canchas de futbol. Para que les asignen terrenos, que muchas veces terminan siendo invadidos y formándose asentamientos irregulares, para que existan canchas de futbol. Para que tengamos los mejores céspedes; para ayudar a los clubes en sus mantenimientos; no para organizar campeonatos; no está para eso la Intendencia, no está para eso el gobierno, el gobierno está para ayudar, colaborar, generar políticas sociales. Esa es nuestra visión. Nosotros soñamos con un Rivera que el gobierno municipal le asigne recursos a los clubes, a las instituciones, que ayude, que le ponga el peón para que le corte el césped, que le ponga la máquina para que aplane el terreno, que arregle los arcos, que los pinte, que cuando rompan la red en una final o en un partido, que la rompan porque el tiro fue muy bueno y no porque la red está podrida. Para eso nosotros creemos que hay que tener políticas asignadas al deporte. Esta es la visión de los que estamos acá sentados. No sé si de todos, pero en particular mía sí; porque conozco el futbol, porque conozco la realidad, porque la he sufrido, como dirigente, como padre de jugador, como ahora abuelo de jugador que participa en la liga de Rivera. Entonces, yo, les quiero decir que este homenaje es muy merecido que lo reciban ustedes, pero quizá no sea el gobierno municipal que integramos todos el más adecuado en hacerles este homenaje. Ese triunfo que ustedes lograron, que han logrado traer a toda la población de Rivera, al futbol, es gracias a su esfuerzo y a pesar del poco apoyo que han tenido durante

estos años. Por eso nuestro voto, no para no hacerles el homenaje, que se lo merecían, sino para aprovechar esta oportunidad para decirles que cuando tengan la posibilidad de reclamar y de venir, cuando tengan instancia, que vengan y pidan, para después no ser recibidos acá en un acto protocolar muy lindo y muy emotivo, sino para que ustedes cuando salgan campeones y den la vuelta olímpica y alguno empieza a hacer sus declaraciones, agradezcan o puedan agradecer al gobierno de Rivera que los haya apoyado en el esfuerzo y en el éxito logrado. Así que, más allá de no haber votado el homenaje, mi afectuoso saludo a todos, a dirigentes, a jugadores, a técnicos, a jueces, a los padres, a la familia que muchas veces hace que este sea el triunfo que hoy ustedes están recibiendo, que recibieron cuando ganaron el campeonato. Gracias, Presidente. Gracias, señores invitados.- **Sr. Edil Pablo Saravia:** Primeramente felicitar a los jugadores, cuerpo técnico y directivo de la Liga de Fútbol de Rivera. Sin duda que es un merecido homenaje porque aquí esto no es un homenaje de la Intendencia departamental de Rivera, es un homenaje del Cuerpo que representa o tiene la representación de todos los partidos del Departamento. Que muchas cosas son perfectibles, sin duda que sí, sin duda que sí y es importante siempre estar con la crítica constructiva al momento de sentarnos con los que hoy gobiernan para empezar a mejorar lo que son todas las condiciones de nuestro fútbol departamental. Felicitar a los directivos principalmente porque han trazado un camino, esto es el resultado de un proceso que va acompañado con las distintas edades que comprenden nuestro fútbol de Rivera, que van desde los más chiquitos,

pasando por los juveniles y terminando en la mayor. A los jugadores por el esfuerzo, por la dedicación, por la responsabilidad. Como decía la compañera, han contagiado ese sentir que hace muchos años no se veía y lo terminamos viendo en aquellos encuentros donde el público acompañó; y así mismo el estadio nos queda vacío, porque todo es perfectible, pero siempre hablando francamente, votando cuando hay que votar los recursos que nosotros acompañamos en el presupuesto para mejorar las condiciones del futbol departamental. Y me comprenden las generales de la ley como presidente de la liga de futbol infantil porque también tenemos la misma actitud, nos hemos sentado con el gobierno departamental para de alguna manera ir mejorando las condiciones, y no esperar cuando seamos gobierno, o no esperar otras cuestiones políticas que a ustedes le son ajenas. Nosotros tenemos la responsabilidad en este caso con el futbol de Rivera y los felicitamos, y principalmente a los directivos. La liga si bien la conforman los clubes que también hacen un esfuerzo tremendo para poner los jugadores todos los fines de semana, para pagar déficit la mayoría de las veces, pero todo es perfectible, todo es perfectible. Y es importante tener una actitud positiva cuando tenemos que construir para todos, esto no es una construcción partidaria y es importante no partidarizar de alguna manera el futbol de Rivera. Es una construcción que tenemos que hacerla entre todos y lo estamos logrando, lo estamos logrando y lo ha logrado esta directiva, seguramente la que viene también porque sigue un proceso lógico de construcción y en eso estamos comprometidos. En definitiva felicitarlos, gurises, la verdad han

hecho un gran trabajo, un gran compromiso, y eso es importante, felicitar, más allá de las cuestiones políticas que acá tenemos que resolver internamente y después el trato directo con el Gobierno departamental; pero de nuestra persona, de nuestra banca felicitarlos y comprometernos a que bueno, que esto siga y que dé muchos más frutos. Muchísimas gracias.- **Sra. Edil Marta Diniz**: en primer lugar felicitar a todos y a todas, y digo todas porque sé que hay mujeres involucradas en el futbol en esta Casa, tenemos a grandes mujeres realizando trabajos muy importantes dentro del futbol. Contarles que para mí, volver al Estadio, fue emocionante, porque soy de una generación que desde chica iba al Estadio con mi padre, y en aquellos tiempos la selección de Rivera lograba triunfos que los tengo en mi mente hasta ahora, y viendo a estos chiquilines jugar ahora nuevamente aquella emoción que sentí tantos años atrás volvió a nacer. Fue una experiencia para llevar a mi nieto de cuatro años, y me dice él así “qué lindo, estoy en un estadio igual al de la tele”, y nosotros claro, en la inocencia de ese niño, que ve una cancha grande, con luces, gente en la tribuna, bastante gente prestigiando a estos chiquilines, a esta selección, claro, nosotros vemos otras cosas que justamente, en una reunión con el Intendente, la bancada del Frente Amplio solicitó al Intendente rubros para mejorar el estadio, para que los deportistas tengan el lugar, porque el estadio no es sólo para el futbol, también tenemos toda esa cancha de atletismo y se pueden practicar otros deportes. Y bueno, anhelamos que el apoyo sea mayor, que mejore. Hay que hacer una construcción, por supuesto que hay que hacer. No quiero más grandes

construcciones y después que no tengan vida; quiero que en el estadio se realicen actividades deportivas y no esté cerrado; porque creo que todos los espacios públicos que se realizan son para que la gente pueda apoderarse de ellos y llevar adelante actividades que sean necesarias. Más una vez felicitar a todos los que trabajan porque sabemos que son horas que podrían estar dedicados a su familia y sacrificar eso y trabajar por el deporte. Muchas gracias a todos porque en lo personal digo, volví a sentir esa emoción que lo sentí años atrás. Muchas gracias.- **Sr. Edil Walter Machado:** muchas gracias por estar presentes, muchas gracias, Presidente, Sres. Ediles. Felicitaciones a los jugadores, a los directivos. Decirles el coraje del presidente de la liga que, con cero peso en caja dijo “la selección va a participar”; y eso fue importante. Cuando el técnico Quintanilla pone la mano en el bolsillo para hacer una comida y jamás decir quiero tanto por mes, eso es importante. Yo, como hombre de futbol, en los años ´80, ´80 y pico, presidente del Club Tabaré que muchos jugadores dio al futbol de Rivera y posterior, el gran enlace que hicimos con Tabaré Corea y que dio muchos jugadores; y que si miramos hacia atrás cómo el futbol era totalmente diferente, a nuestra Frontera, Sarandí, pero la gente trabajaba, se unía, para llevar hacia adelante esas instituciones. Quiero felicitar a ustedes y decir acá, esta semana es una semana muy importante para el futbol de Rivera, el viernes hay una elección, y espero que los responsables, que son los presidentes de las instituciones sepan a quien tienen que decir “acá tiene que tener este grupo de dirigentes que quieren hacer las cosas y van a seguir haciendo

por el futbol de Rivera". Yo, como hombre del futbol, dispuesto estar ahí para trabajar, he pensado siempre como ex árbitro, año ´86 hasta los ´90, que hicimos muchas finales en aquel entonces, del Litoral, de selecciones del Interior, de la selección de juveniles que años atrás, en la semana de Turismo, ahí jugaban los campeonatos de sub18, con Barreto presidente, donde nos dio charla a los árbitros y ahí llevo la final de Maldonado y Soriano y fuimos designados como el mejor árbitro, pero teníamos unión, había charla. Y en ese entonces hablaba con el presidente y le entregué un proyecto para tener a futuro un colegio, una escuela de árbitros, y ver cómo ir llevando hacia adelante el arbitraje de Rivera. Nosotros, como hombres de futbol estamos dispuestos a trabajar por el futbol, porque somos así. Muchas gracias para ustedes dirigentes, técnico y jugadores, vamos a seguir hacia adelante porque sé que los jugadores jamás manifestaron "quiero tanto para jugar", el compromiso de ellos era la camiseta celeste y así fue, después de treinta años somos campeón del Litoral Norte.- **Sr. Edil Antony Meneses:** buenas noches a todos. Creo que se ha hablado bastante en lo que es el cuerpo técnico, la liga y demás. Me gustaría enfatizar acá en los jugadores, que hay poquitos acá adelante por tema de espacio, pues allá por el fondo tenemos otros; hay algunos otros que están mirando pues sale directo esto, pero agradecerles, agradecerles gurises porque uno empieza a jugar el futbol, y me pasó a mí, el anhelo de jugar en categoría de cualquier club era llegar a vestir la camiseta celeste. En todas las categorías de base y cuánto más llegar a la primera división, poder representar a Rivera y salir por el Departamento.

Hoy no está, pero Rodrigo Sena, un amigo, hermano de la vida entera, y en él veía un reflejo que quizá le pasa a muchos, como tengo contacto con él y no con el resto, pero es una historia que se lesionó, que pasó toda la vida desde que empezó a jugar a esforzarse por llegar ahí y para poder estar, a poco de lo que fue el campeonato se lesionó, no pudo estar, trató de recuperarse, de dar lo mejor de sí para poder estar, para poder llegar, para poder representar a Rivera y lo hicieron. Y así como el reflejo de lo que conozco de Rodrigo capaz que a muchos de ustedes que tienen que dejar el trabajo porque tienen que acomodarse para las prácticas, que tienen que salir a buscar de cómo poder estar, cómo poder practicar y dar lo mejor de ustedes, primero para representar a Rivera y para poder ser vistos, porque es el fin de todos los jugadores, poder ser vistos y hoy o mañana estar no sólo en la selección sino que salir del Departamento, salir para afuera y poder jugar. Entonces es verdadero el esfuerzo de cada jugador y de cada uno de los integrantes del plantel, tanto suplentes como los que quedan afuera, y todos los que quedan en una lista larga de los que llegan a la selección, ese esfuerzo, esa gana de llegar, de estar, de representar, y creo que en ustedes se ve reflejado como todos lo dijeron acá, hay que felicitarlos y hay que felicitarlos de pie, porque fueron, hicieron ese contagio al Departamento, si bien no fue masivo pero se vio bastante interesante; las visitas que hicieron con la selección a las escuelas, a los colegios, que los niños, lo sabrán ustedes, el homenaje, esa sensibilidad que tienen los niños de transmitir “wow, tenemos a los gurises acá, que los vemos por la tele, que lo veo en tal lugar”, y ese es el

sentir de todo el pueblo riverense que después de tanto tiempo se logró esto y la verdad que agradecerles de pie, gurises, se sabe que es difícil, que la lucharon, que la pelearon, con esfuerzo de cada uno. Así que la verdad muchas gracias, y felicitaciones.- **Sra. Edil Camila González:** bienvenidos a todos, al plantel, cuerpo técnico. Quería pedir disculpas por los comentarios negativos, las críticas negativas, que bueno, acá tenemos todos opiniones diferentes y la verdad que creo que ustedes vinieron acá por un homenaje y un destaque a todo el trabajo que hicieron, y no les cabe a ustedes en este momento estar escuchando cosas negativas. Por un lado eso, y por el otro, bueno, sé porque soy deportista también y llevo también la celeste de Rivera en representación en otro deporte, y sé que hay que tener cuidado en la imagen que trasmite, y sé que ustedes estuvieron trabajando porque eso es lo que nos hicieron recibir, valores e inclusión con toda nuestra comunidad. Se vio cómo ustedes estuvieron haciendo parte a los niños desde la entrada a la cancha hasta toda la comunidad, haciendo ustedes mismos la venta de las entradas. Así que, además de homenajearlos y felicitarlos, agradecerlos.- **Sr. Edil Leonardo Grosso:** en primer lugar felicitar a todo el cuerpo técnico encabezado por Richard Quintanilla, Darwin Silva, Richard Márquez, que trabajaron incansablemente con el gran desafío que tuvieron de llevar adelante la selección, que era tener ese proceso que todo técnico tiene que tener, y a veces pide tiempo para trabajar con los jugadores, en este fue un desafío grande. Nosotros como colegas sabemos bien que tenemos que tener un tiempo de trabajo pero el desafío era grande. Tuvieron las ganas, el

ímpetu y principalmente el profesionalismo de llevar adelante un grupo de jugadores, jugadores muy valientes, de jugadores que nos conocemos de los vestuarios, de canchas, de jugar juntos, de algunos dirigirlos, pero principalmente con jerarquía, con mucha humildad, mucho trabajo, que tuvieron día a día, práctica a práctica, sol a sol, mediodía, con días de lluvia, a veces salir corriendo del trabajo para poder estar en la práctica y no perdérselo. Ese esfuerzo que hicieron cuerpo técnico, jugadores, y principalmente los dirigentes que fue el puntapié de decir “sale la celeste” ante la adversidad, y bueno, estos humildes trabajadores del deporte como son los jugadores y el cuerpo técnico, lograron una hazaña y conquistar el corazón de los riverenses que hacía mucho tiempo, hacía un par de años que no llenábamos la tribuna principal, la tribuna norte, y principalmente el contagio que se llevó a lo largo y ancho del campeonato, partido a partido, con la humildad que tuvieron desde el primer partido, con la dificultad en Tacuarembó hasta la alegría que se llevó acá en casa de lograr el campeonato. Yo creo que ese esfuerzo que hacen los dirigentes y el cuerpo técnico y la humildad de los jugadores nos orgullece a nosotros, y a mí en persona, porque los conozco a todos, con el “Lelo” que siempre estuvimos ahí, con Cristian Meneses, con Ramiro Ocaño, Fernando Alves, con Richard Quintanilla, que compartimos cancha, vestuario y el aprendizaje de lo que es ser un entrenador de fútbol profesional. Yo creo que este homenaje es muy meritario y debería de llevarlo en una explanada con mucha más algarabía porque se lo merecen, y yo creo que es el puntapié para lo que se viene más adelante. Capaz que los resultados

nos pueden ayudar, sí o no, pero el espíritu que tuvo, todo el trabajo que hicieron desde el cuerpo técnico, dirigentes y jugadores para lograrlo es orgulloso de ustedes y orgulloso del pueblo de Rivera que tiene gente con mucho coraje, con mucha gana y con mucha hambre de gloria. Así que, felicitaciones desde esta Banca, y bueno, vamos arriba y nos estaremos encontrando en una cancha de futbol. Muchas gracias.- **Sr. Edil Manuel Vellozo**: gracias a los jugadores, al director técnico, porque sin director técnico y sin jugadores, o viceversa. En breves minutos voy a hacer un resumen, y creo que voy a poner de testigo a Machadito y al Sr. Vettorello, ¿se acuerdan cuando a 40 años, o más de 40 años atrás tendríamos que subir de los árboles para mirar el partido? Cuando a mí me tiraron por primera vez, desde las tribunas, para poder mirar un partido de Peñarol de Montevideo con Internacional, en el año ´60 y pico; entonces, hoy mirar esta juventud, estos gurises y recuerdo que algunos de ustedes todavía no estaban en esta tierra; otros ya andarían dando sus primeros pasitos cuando por última vez, por última vez, pude ver a la selección de Rivera campeón. En el tiempo de los Wallace, de los Prestes, del Caipira, de toda esa gente. Vettorello vos sabés muy como el Machadito, que volver, hace poquito tiempo, meses atrás, volver a mirar nuevamente el Estadio de Rivera, por más que hubieron unas pequeñas críticas sobre el mismo, que justamente eso no es para hoy, pero ta, volver con más de 10 mil personas fue una alegría, yo concurrí después de tanto tiempo así. Y les digo a los jugadores “ustedes, gurises, con la edad que tienen ustedes, a esa edad si lo restan hacia atrás fue la última vez que Rivera salió

campeón”. Entonces, ustedes todavía son jóvenes, para adelante seguir, demostrando lo que es lindo, la celeste del Norte, la celeste del Norte ¿verdad? Y a usted, señor técnico, que tenga la misma suerte y que aquí en adelante sigamos trabajando y cuente, que por más que esta Junta departamental sea un órgano político, acá las puertas están abiertas para cualquier deportista, para cualquier persona que sea necesario. Y espero que hoy sea para ustedes una noche de fiesta. Así que por lo tanto, muchas gracias, y perdonen por las saltadas, porque la verdad que sí, salté el muro una vez.- **Sr. Edil Marco Da Rosa:** Muchas gracias, Sr. Presidente, jugadores de la selección de Rivera, dirigentes, cuerpo técnico. Yo, en realidad, cuando hizo uso de la palabra el Edil Fernando Araújo me quedé un poco con las ganas de seguir escuchándolo. A los que no saben, el Edil Araújo ocupó un lugar en la Secretaría Nacional de Deportes, y quise escucharlo para saber cuáles eran las políticas que impulsó o qué trajo para Rivera cuando ocupó un cargo a nivel nacional. Lamentablemente, en su alocución no mencionó nada de eso. Dicho esto, Sr. Presidente, quiero una vez más felicitar a todos los integrantes del cuerpo técnico, a los jugadores de esta selección, a los dirigentes, al presidente de la Liga que, como lo dijeron anteriormente, nos devolvieron la ilusión, nos motivaron, salieron a vender entradas, hicieron que la gente nuevamente concurra al estadio municipal; pero también quisiera hacer una mención especial a los medios de prensa. Yo he seguido a través de las redes, creo que Mario da Cámara y el Sr. Freddy Silva estuvieron en todos los entrenamientos de la selección, acompañaron todos los partidos de la

selección, y creo que ellos son los únicos que estuvieron en las buenas y en las malas. Entonces, vale destacar los medios de prensa y a los medios de comunicación también de Rivera, que hicieron posible darle difusión y que acompañen nuevamente a la selección de Rivera como fue la gran fiesta en el Estadio municipal. Dicho esto felicito nuevamente, un homenaje muy merecido, y a seguir adelante.- **Sra. Edil Leonor Rosa:** buenas noches, Sr. Presidente, jugadores, cuerpo técnico, bueno, a mí me queda un poco, bueno, como mujer de futbol y estando frente a una institución, sé lo que es llevar adelante un equipo, y llegar hasta donde ustedes llegaron no es fácil y depende de un grupo de gente, de un grupo humano que esté dispuesto a trabajar, ayudar. Pero resumiendo, lo que siempre le decía al presidente de la Liga, lo que vi en ustedes es lo que siempre le pedí a mis jugadores, que si un día les tocaba ir a la selección, independiente de lo que ganasen, lo que les diesen o no, que vistieran la camiseta de Rivera, que para ellos, más de todo, sería un orgullo ponerse esa camiseta y sacar el cuadro adelante, como lo hacían antes, los veteranos como lo dice Vellozo, vestir la camiseta y creo que fue lo que ustedes hicieron, se comprometieron, la vistieron y llevaron el equipo adelante. Y bueno, hoy están aquí para recibir este homenaje y para festejar el buen camino que llevaron adelante. Bueno, felicitaciones.- **Sr. Edil José Luis Pereira:** yo, sinceramente, primero que nada, a los muchachos de la selección, cuerpo técnico, a los dirigentes, primero que nada quería pedirles disculpas, porque ustedes vinieron a esta Casa que se dice siempre “es la casa del pueblo” a recibir un merecido homenaje, que

lo tienen muy merecido; que cuanto más difícil es el camino más victorioso es cuando uno llega a la meta, y ustedes creo que le dieron una gran alegría al pueblo de Rivera, y creo que no se merecían venir acá a escuchar pálidas; ustedes que la tuvieron que remar desde abajo. Y también me afilié a lo que decía el compañero Marco Da Rosa, me hubiera gustado que el señor que habló en tantas fallas y en tantas faltas, cuando fue empleado de Jorge Batlle ocupando la Secretaría de Deporte hubiera traído algo para Rivera que realmente si bien que hace muchos años, no recuerdo que hubiera aportado nada para el Departamento. Pero yo quiero reconocer ese esfuerzo; y si bien que participé mucho en el futbol, en el tiempo del viejo estadio de Rivera, creo que voy a utilizar a dos personas para homenajearlas en nombre de los jugadores, uno es el veterano Vettorello, un hombre de tantos años en la Liga de Rivera y que sabe de apoyos y de faltas. Y otro, nuestro ex compañero Richard Quintanilla, que supo también ocupar una banca en esta Casa, un trabajador del futbol. Ni que hablar del presidente que, contra viento y marea se pudo esta selección en el pecho y estoy seguro que fue recompensado. Y ni que hablar de los amigos, de la prensa, esos que están, como lo dijo el compañero Marco, todos los días en los entrenamientos, cuando las cosas no salen bien, cuando algún día inclusive hay que calentarse e irse del entrenamiento, pero siempre están, siempre están. Entonces, muchachos, hoy no es que los Ediles quieren salir en la foto como dicen algunos, muy por el contrario, ustedes son los que ocuparon toda la foto. Nosotros simplemente lo que queremos es

ponernos de pie cuando termine esta sesión y abrazarlos con un aplauso.-

**Jugador Cristian Meneses:** buenas noches a todos. De verdad agradecer a toda la gente que está presente y bueno, a la gente que hizo parte de todo este proyecto, que nos acompañó al estadio, que de verdad uno que estaba adentro era de erizarse, y va a quedar a la historia, por más que hace 28 años que no se salía campeón, esperemos que este camino siga adelante y que el año que viene puédamos andar ahí golpeando puerta y que no quede para el olvido, que no pasen tantos años así. Más que nada agradecer a todos.- **Sr. Presidente:** el amigo Quintanilla que también, como dijo Pereira, ocupó una banca en este Legislativo.- **Sr. Richard**

**Quintanilla:** buenas noches a todos, Presidente, Sres. Ediles, a la gente que está en la bancada allí que son Ediles y compañeros nuestros de trabajo, en especial a los Ediles proponentes de este homenaje, Sum y Camila González. Decir que es una satisfacción para nosotros estar acá. Es un arduo trabajo, fue largo para nosotros, días así que parecía que no iba a andar la cosa pero con la ayuda de toda esta gente que nos apoyó, todos los dirigentes, la prensa que como dicen estaban siempre, Cámara y Freddy, y a nuestros amigos que trabajaron junto con nosotros pie a pie, Darwin el coordinador que está allí, la Doctora, Coitiño, Dra. Henderson. Es eso, que fue un trabajo arduo, y más que nada felicitar a la materia prima nuestra que son los jugadores, que están acá, representados por tres pero seguramente hay dos o tres por ahí y otros se fueron porque están entrenando en otros clubes, están entrenando para seguir capacitándose para poder llegar a fin de año, para poder estar lo mejor físicamente y

anímicamente para poder ver si se puede golpear la puerta como dice Cristian, que no es fácil, esto del futbol no hay una receta, no es como hacer un pan, no hay receta, a veces hay que tener una gotita de suerte y estar en el momento cierto los jugadores, y bueno, ustedes todos saben cómo es el futbol, que es mucha pasión, por eso que el futbol es lindo, que los resultados se dan en la cancha. Más que nada agradecido, y saber que nosotros, cuerpo técnico y dirigentes vamos a seguir trabajando para llevar a lo más alto el futbol riverense, tanto yo como persona sino que los colegas que tengo, que 14 o 15 hemos formado en la Pro que somos para dirigir profesionalmente, sé que va a ser muy difícil que lleguemos pero estamos capacitados. Hay 13 más que son 14 conmigo, entonces hay gente que ha luchado, ha trabajado, seis o siete años para capacitarse para estar lo mejor posible para que los jugadores puedan, darles armas a los jugadores para que se pueda lograr esto que se logró que fue lindo; y nosotros quedamos con sabor a más, queríamos llegar a la final del interior, creo que había material, pero el futbol es así, no se dio, y más que nada es eso, agradecer a todos ustedes, y saber que los jugadores saben del apoyo que tuvieron de la gente, de todo el pueblo riverense. Es un orgullo para nosotros, saber que volvió la gente a la cancha. Que mucha gente que hacía mucho tiempo que no se veía pudo disfrutar, estar contentos aunque sea por 90 minutos, que esa alegría dura ahí. Y nosotros pasamos dos noches sin dormir por la alegría. Pensar, bueno, hasta le dije a un compañero que jugó contra nosotros, un poco de gloria para nosotros también, que Tacuarembó hace poco ha salido campeón del Interior.

Bueno, agradecer a todos. Muchas gracias.- **Pte. de la Liga de Futbol Sr.**

**Javier Pons:** bueno, buenas noches. Agradeciendo la invitación de los Ediles. Lo primero que tenemos que decir es el agradecimiento para la gente que colaboró, ¿verdad? Nosotros, como dirigentes lo que tenemos que hacer es manejar eso y no salir a decir una cantidad de cosas porque la gente que colabora lo hace porque le gusta el futbol ¿verdad?, como fue Casmer que fue una colaboración muy importante en este año; Fuente Oriente que también, unos cuantos años ha estado colaborando con nosotros. La Intendencia también, de la manera que se tocó acá la verdad a uno lo sorprende como uno no es político y escucha todo eso, y que nos vienen a agradecer y a felicitar a los jugadores, no entendemos toda esa manera, capaz que tendría que formar un grupo ustedes de deporte y ahí invitar para hablar el tema ¿no? pero ta, entiendo que esto es así, que cada uno lo puede manejar como quiera. Por eso, nosotros esos agradecimientos, pero el agradecimiento más grande que tenemos los dirigentes es a los jugadores, al cuerpo técnico, que es un cuerpo técnico que se ha manejado de una manera muy especial y con una cantidad de integrantes que hicieron todo, todo, todo para colaborar. Por eso yo digo que, jugadores, cuerpo técnico, nosotros dirigentes tenemos que agradecerlos siempre, siempre, siempre; y gracias a esa etapa que se cumplió, y esta etapa que se va a seguir cumpliendo si Dios quiere es bueno para todos, y para todo socialmente. Y siempre hay que agradecer a ellos, pues son los jugadores a los que vamos a verlos y bueno, los dirigentes estamos para solucionar el tema. Por eso muchas gracias por

todo y muchas gracias a ustedes por esta invitación.- **Sr. Presidente**: gracias a ustedes por haber venido a la Casa del pueblo. Para terminar vamos a pedir a los dos promotores, debido al poco espacio les voy a pedir únicamente que venga un representante del Partido Nacional y uno del Frente Amplio y de Cabildo Abierto con los promotores del acto así le hacemos entrega de la plaqueta correspondiente.- (*Entrega de la plaqueta*) – (*Aplausos*) – **Sr. Presidente**: siendo la hora 19.25 minutos, culminado el acto se levanta la sesión extraordinaria. Gracias.-

L.M.A.

**Sr. Domingo Techeira.-**  
**Secretario General.-**

**Sr. Edil José María Antuña.-**  
**Presidente.-**